

Steinzeitfunde im Nebelstal in Esthal

Schlagwörter: Ackerfläche

Fachsicht(en): Landeskunde

Gemeinde(n): Esthal

Kreis(e): Bad Dürkheim

Bundesland: Rheinland-Pfalz



Steinbeil
Fotograf/Urheber: Harald König



Durch Steinbeifunde in der Feldmark Esthal ist belegt dass auch schon in der Steinzeit Jäger umherstreiften oder ansässig waren. Laut Professor Häberle, 1933 und Lehrer Booz, 1953 wurden insgesamt acht solche Teile oder Fragmente gefunden und aufbewahrt. Eines liegt noch im Museum Speyer. Der Fundort war das Nebelstal.

(Heinrich Kaiser, Esthal, 2026)

Steinzeitfunde im Nebelstal in Esthal

Schlagwörter: Ackerfläche

Ort: 67472 Esthal

Fachsicht(en): Landeskunde

Erfassungsmaßstab: i.d.R. 1:5.000 (größer als 1:20.000)

Erfassungsmethoden: Literaturauswertung, Archivauswertung

Koordinate WGS84: 49° 22' 42,18 N: 7° 58' 56,35 O / 49,37838°N: 7,98232°O

Koordinate UTM: 32.426.130,28 m: 5.470.018,32 m

Koordinate Gauss/Krüger: 3.426.176,17 m: 5.471.767,26 m

Empfohlene Zitierweise

Urheberrechtlicher Hinweis: Der hier präsentierte Inhalt steht unter der freien Lizenz CC BY 4.0 (Namensnennung). Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

Empfohlene Zitierweise: Heinrich Kaiser, „Steinzeitfunde im Nebelstal in Esthal“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital. URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/KLD-356899> (Abgerufen: 17. Februar 2026)

